

Ibagué, 27 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2358

## Habitantes de El Tambo podrán acceder a Internet de buena calidad y a un bajo costo

*El programa de ‘Comunidades de Conectividad’, se lleva a cabo entre la Alcaldía de Ibagué y el Ministerio de las TIC.*

Los habitantes de la vereda El Tambo de la capital tolimense, conocieron el programa de ‘Comunidades de Conectividad’, a través del cual, la Alcaldía de Ibagué junto al Ministerio de las TIC, buscan brindar una mayor cobertura de Internet de calidad y a un precio mínimo, principalmente en la zona rural.

*“La comunidad está muy dispuesta a participar y a acceder al servicio, ya que este proyecto nos beneficia en varios factores como lo son la comunicación, seguridad, entretenimiento, educación y salud. Además, es la misma comunidad la que va a llevar a cabo el mantenimiento y soporte técnico”,* manifestó Julio César Vega, habitante de El Tambo.

Por tanto, esta estrategia busca beneficiar a más de 200 familias con la prestación del servicio de Internet comunitario, siendo administrado por las Juntas de Acción Comunal de cada sector, y con un pago social de \$30.000.

*“Agradezco mucho, porque este es un muy buen proyecto tanto para las familias como para los estudiantes. Por eso agradezco a la Alcaldía, a la alcaldesa Johana Aranda y al Ministerio de las TIC, por este apoyo que nos están brindado”,* sostuvo Laura Montilla, habitante de El Tambo.

Tenga en cuenta que, actualmente, el Ministerio de las TIC y la Administración Municipal, tienen 26 sectores perfilados en la Capital Musical para vincular a este programa, y los cuales, serán visitados uno a uno, para

socializarles a los ciudadanos en qué consiste.